
南谷地区 意見交換概要 

日時 令和４年５月 24 日（火）19:30～20:38 

場所 南谷公民館 

出席 27 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

１ 高齢者は、３回目の新型コロナワクチン接種が

終わっている。テレビでは、４回目の接種につ

いての報道があるが、４回目の接種をしなけれ

ばならないのかどうかわからない。 

４回目のワクチン接種について、国は、高齢者

に対して、７月１日以降、接種後５か月間の間

隔を空けて接種してほしいといっている。ただ、

接種するかどうかは個人の判断になる。 

２ 保育所の利用について聞きたい。仕事が決ま

っていないと、保育所が利用できないと聞い

たが、どうなのか。働きに出たいが、預ける

人がいないと仕事に就けない。 

ご相談いただければ、何らかの対応はしてい

るので、遠慮なくご相談していただきたい。 

３ 三井アウトレットパークについて聞きたい。

誘致された時は、たくさんの方が来られて、

市の商店街も繁栄すると期待し、すごい町に

なると思っていた。現状と展望を聞きたい。 

誘致したことによって、小矢部市の知名度、

税収など、一石数鳥の効果があったと思う。

周辺にはいろいろな施設があり、賑わいが創

出され、雇用も創出されたということにな

る。 

４ 振興会等で、谷坪野芹川線（県道 324 号線）の

拡幅のお願いをしている。土日になると、論田

町内を通ってアウトレットへ行く人が多い。主要

道路として、早く拡幅をしてほしい。 

私も何度か通ったが、市の重点要望でも県や

国に要望を挙げており、是非一緒に取り組んで

いきたいと思う。 

５ 石動駅周辺整備事業とあるが、農協、Ａコープ

がなくなり、活性化として何か図面があるのか。 

企業誘致という観点で取り組もうと思っている。

いろいろな手法があり、国土交通省の中心市

街地活性化事業という補助をいただいて進め

る、所謂、区画整理のような手法がある。それ

から、デベロッパーを通じて民間に来ていただく

という進め方もある。今、後者の方で進めてい

る。 

６ コロナ禍で、自粛や縮小が続いている。市の祭

りも中止や縮小されており、活性化どころでは

ない。コロナだからイベントが中止、縮小が当た

り前になっているが、伏木のけんか山など祭り

をしているところもある。小矢部市でも、そのよ

うに進まないのか。 

三大祭り、或いは、三大イベントと称して、おや

べ祭り実行委員会というものを持っており、全

てそこの団体で判断される。何とも言えない

が、伝統文化を伝承していこうということで、一

部縮小されている。コロナ禍が、それなりに収

まっていくまでは辛抱という気がしている。 

７ 岩尾滝にある 25ｍプールが今もそのままなの

で、川魚の養殖をしたり、川魚を放して人を集

めたりするとよいのではないか。隣に堤もある

ので、併せて利用するとよいのではないか。 

養殖や釣り堀という形で活用できないかという

ことなので、持ち帰って検討したい。プールの

みならず、旧岩尾滝小学校をどう活用していく

かということも庁内で協議している。少しでも良

い形で、具現化できるように頑張っていきたい。 

 


